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 »кОРОткО О ВАЖНОм

Чем часто недовольны 
нижегородцы? Работой 
поликлиник, дорожными 
заторами, а зимой - ещё и 
уборкой улиц от снега. 

Эти и многие другие пробле-
мы большого города обсудила 
на очередном заседании Дума 
Нижнего Новгорода. 

Жить дольше  
и лучше

По приглашению депута-
тов о состоянии медицин-
ской помощи в Нижнем 
рассказал Александр КАР-
ЦЕВСКИЙ, министр здра-
воохранения Нижегородской 
области. Главной пробле-
мой отрасли, по его словам, 
остаётся дефицит кадров. 
Э т о  с н и ж а е т  р е а л ь н у ю 
доступность здравоохране-
ния для населения. 

У народных избранников к 
главе регионального ведом-
ства было немало вопросов. 
Председатель постоянной 
комиссии по социальной поли-
тике Василий ПУШКИН и 
депутат Игорь БОГДАНОВ 
обратили внимание на про-
блему медосмотров работ-
ников образования: цены на 
услугу возросли, а доступ-
ность её не повысилась. 

Депутат Анатолий ВОЛКОВ 
интересовался, как обеспечат 
медобслуживание в строя-
щихся микрорайонах - пла-
нируется ли выделить допол-
нительные ресурсы для рас-
тущего населения. 

Заместитель главы города 
Елизавета СОЛОНЧЕНКО 
просила усилить контроль 
за эффективностью исполь-
зования помещений, пре-
доставленных под офисы 
общей врачебной практики. 

Министр сообщил, что 
взял все вопросы депутатов 
на личный контроль. Глава 

города  Олег 
С О Р О К И Н 
подчеркнул: 
встречи депу-
татов и пред-
с т а в и т е л е й 
о б л а с т н о г о 

правительства должны про-
водиться регулярно, в штат-
ном режиме.

- Судя по числу вопросов, 
затронутая тема злободнев-
на, - отметил Олег Соро-
кин. - Мы отдаём себе отчёт 
в том, что здравоохранение 
сильно зависит от инвести-
ций в отрасль. Но есть про-
блемы, в решении которых 
можно реально продвинуть-
ся и без существенных вло-
жений. В частности, вместе 
найти помещения для офи-
сов общей врачебной пра-
ктики в микрорайонах. Над-
еюсь, областная программа 
развития здравоохранения 
поможет достичь контроль-
ных показателей - средняя 
продолжительность жизни 
нижегородцев вырастет к 
2020 году с 68 до 75 лет. 

По инициативе Олега 
Сорокина в повестку дня 
включили вопрос о подго-
товке автомобильных дорог 
к зиме. Докладывал директор 
городского департамента по 
дорожному хозяйству Андрей 
ЖИЖИН. Вспомнив зава-
лы снега, накрывшие город 
минувшей зимой, депутаты 
высказали чиновнику немало 
претензий (многие касались 
Нижегородского и Советского 
районов). 

По словам Андрея Жижи-

на, уроки той зимы город 
учтёт при выборе подрядчи-
ков. Кроме того, планирует-
ся постепенно перейти при 
уборке улиц с малоэффек-
тивной пескосоляной смеси 
на твёрдый реагент - он 
хорошо зарекомендовал себя 
в условиях нашего климата. 

- Считаю, что это пра-
вильное решение: большин-
ство городских трасс будут 
обрабатывать по-новому, 
дополнительно установят 10 
мобильных снегоплавиль-
ных станций, - резюмиро-
вал глава города. - Дороги 
от снега должны убираться 
ежедневно - такие требова-

ния заложены в муниципаль-
ных контрактах. 

«турник  
в каждый двор»

Так называется проект, 
реализации которого город-
ские депутаты добивались 
два года. Доступное спортив-
ное оборудование появится 
возле школ и в жилых квар-
талах. Василий ПОЛЕТАЕВ, 
начальник городского управ-
ления физической культуры, 
массового спорта и молодёж-
ной политики, представил 
Думе несколько типовых раз-
работок турников. 

- На проект нужны неболь-
шие деньги, которые, я абсо-
лютно уверен, мы найдём, 
- заверил Олег Сорокин. 
- Начнём работу, спросим 
жителей, что добавить к тур-
нику - брусья, штанги, ска-
мейки, ещё какие-то элемен-
ты... И очень важно устроить 
велодорожки, они уже сейчас 
востребованы многими ниже-
городцами. Каждый горожа-
нин получит возможность 
заниматься физкультурой 
неподалёку от своего дома.

Депутаты поддержали 
другую важную инициативу 
Олега Сорокина - навести 
порядок на рынках города. 

- Рынки у нас очень раз-
ные. Есть современные, бла-
гоустроенные, а есть такие, 
куда страшно зайти: грязь 
и антисанитария, просро-
ченные и контрафактные 
продукты, криминогенная 
обстановка, - констатиро-
вал глава города. - При этом 
добросовестным нижего-
родским товаропроизводи-
телям сложно занять место 
на прилавке, всё контроли-
руют определённые структу-
ры. Настоящим труженикам, 
производящим качественные 
товары, надо дать возмож-
ность торговать цивилизо-
ванно. Трагедия в Бирюлёве 
- сигнал, что пора наводить 
порядок. Рынки должны 
быть безопасными со всех 
точек зрения. 

Олег Сорокин призвал 
депутатов активно участво-
вать в работе межведомст-
венной группы по борьбе с 
незаконной миграцией. 

Материалы подготовила  
Тамара ЛУКЬЯНОВА

культуру отделили 
от спорта

Депутаты утвердили решение 
разделить действующий департа-
мент культуры, спорта и молодёж-
ной политики городской админи-
страции на два самостоятельных 
департамента. Один будет отве-
чать за культуру, другой - за спорт 
и молодёжную политику. Вопрос 
о необходимости такой реорга-
низации связан прежде всего с 
повышением роли спорта в жизни 
города. Кандидатуры руководите-
лей обоих департаментов пока в 
стадии обсуждения. 

Бульвар на карте
Городской парламент решил 

присвоить новой территории в 

Автозаводском районе назва-
ние «Южный бульвар». Участок 
прилегает к берегу Оки и распо-
лагается в границах улиц Героя 
Шнитникова и Булавина. Там 
обустроят набережную, сдела-
ют пристань и откроют лодочную 
станцию. 

Проект -  
под контроль

Детально изучив ситуацию, 
депутаты одобрили изменение 
зонирования территории ули-
цы Металлистов в Канавинском 
районе. В промзоне на пустыре 
вместо заброшенной спортивной 
площадки планируется постро-
ить производственно-складской 
комплекс. Для инвестора этот 
участок удобен тем, что имеют-

ся железнодорожные подъезд-
ные пути. Но, по словам депутата 
Игоря КОНДРАТЬЕВА, местных 
жителей беспокоит перспектива 
такого соседства, да и спортпло-
щадку хотелось бы возродить. 

Позиция администрации горо-
да: пока речь идёт лишь о сме-
не зонирования, а не об утвер-
ждённом плане. Ничто не мешает 
депутатам изменить решение, 
если выяснится, что проект раз-
вития территории не отвечает 
интересам жителей. 

Детсад вернётся
Депутаты одобрили переда-

чу зданий детского дома №2 и 
бывшего детского сада №81 
в муниципальную собствен-
ность. Оба будут отремонтиро-

ваны и использованы под новые 
дошкольные учреждения. 

Новое назначение
С июня 2013 года должность 

председателя комиссии по эколо-
гии оставалась вакантной. Теперь 
народные избранники утвердили 
новым председателем комиссии 
Вячеслава МОНАХОВА. 

Планировать семью 
Александр К АРЦЕВСКИЙ, 

глава регионального минздра-
ва, объявил на заседании муни-
ципального парламента об объе-
динении городского и областного 
центров планирования семьи и 
репродукции. По словам мини-
стра, областной центр дискре-

дитировал себя неоправданным 
назначением обследований и 
лечения за счёт пациентов. Кро-
ме того, помещение слишком 
мало, чтобы обеспечить доступ 
к медпомощи всем в ней нужда-
ющимся. Объединённый центр 
будет базироваться в женской 
консультации № 20 в Сормове.

Чистые дороги  
для здоровых людей

Как решить проблемы большого города

Каждый нижегородец сможет заняться физкультурой прямо 
возле дома.
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В Сормове появится центр 
планирования семьи.

Дороги 
надо убирать 
ежедневно.
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